

Aluvión Barrió Casas y Sementeras: Chacapampa

CHACAPAMPA, (EPN).— El día cuatro de febrero, un gigantesco aluvión barrió más de diez casas, gran de extensiones de sembríos, así como decenas de animales, en la comunidad de Chacapampa ubicada a 48 kilómetros de Huancayo.

Las pérdidas son muy elevadas, y los damnificados pasarán de cincuenta.

La masa de lodo, piedras y agua destruyó un puente que unía los barrios de, (Santa Cruz y Chilca e inundó otras cinco casas y el estadio.

Las sementeras de papa, maíz, habas, estaban en plena cosecha fueron completamente destruidas por el aluvión que se registró por primera vez en este pueblo.

El fenómeno se precipitó sobre Chacapampa de una quebrada del mismo nombre a las tres de la madrugada de ese día, cuando la población estaba tranquila.

De pronto se escuchó estremecedor ruido. Era el aluvión producido a consecuencia de las torrenciales lluvias caídas desde las siete de la noche.

Dos días antes el pueblo había celebrado la fiesta patronal de la Virgen Candelaria.

Los moradores tuvieron que refugiarse en casas ubicadas en las zonas altas, ante la amenaza de la naturaleza en días posteriores. Las casas solo quedaron en ruinas en la parte baja.